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Tagesordnung:

TOP 1 Tagesordnung

TOP 2 Protokollkontrolle der Sitzung vom 11.05.2015

Das Protokoll der Sitzung vom 11.05.2015 wird bestätigt.

TOP 3 Protokollkontrolle der Sitzung vom 18.05.2015

Das Protokoll der Sitzung vom 18.05.2015 wird bestätigt. 

Top 4 Klärung Verständnisfragen zu den Datenblättern / dem Datenmaterial

Frau Wackernagel:
– Werden auch noch andere Sportanlagen, wie z.B. der Westsportplatz 

berücksichtigt?

→ Herr Bathelt:
– in Zusammenarbeit mit KIJ wurde geschaut, wo die größten Defizite im 

Bereich Sporträume liegen

→ Herr Graf:
– große Sporthallen sind nicht mit im Plan, da bei diesen Sportstätten in den 

nächsten 4-5 Jahren keine größeren Sanierungsarbeiten geplant sind
– der Westsportplatz weist momentan keinen akuten Handlungsbedarf auf 

Top 5 Vorstellung Entscheidungsmatrix und Abbildung im potentiellen 
Wirtschaftsplan KIJ

gez.: Brendel



Herr Bathelt stellt anhand der Präsentation die Entscheidungsmatrix mit der 
vorgeschlagenen Priorisierung vor. Im Anschluss erläutert Herr Graf den potentiellen 
Wirtschaftsplan von KIJ.

Herr Schenker:
– Wie ist das Geld im Wirtschaftsplan eingestellt?

→ Herr Graf:
– Die einzelnen Projekte wurden anhand ihrer Priorisierung in die Jahre bis 

2020 eingeordnet. Es kann nicht alles auf einmal gemacht werden, wir haben 
uns hier an der finanziellen und strukturellen Leistungsfähigkeit von KIJ 
orientiert.

Herr Prof. Riebel:
– die vorgegebenen Kriterien können nur subjektiv bewertet werden
– der Aufbau der Matrix ist sachlich fundiert und gut erarbeitet 

TOP 6 Diskussion zum Maßnahmenkatalog

1. Änderungen in der Entscheidungsmatrix:

– formaler Änderungswunsch der Kriterien
1. inhaltliche Dringlichkeit → sportinhaltliche Dringlichkeit
2. sportpolitische Dringlichkeit → sportpolitische Schwerpunktsetzung

– Änderungswunsch SpA Maua
→ positive Nebeneffekte von 3 auf 4 gesetzt

– Änderungswunsch Jenaplanschule
→ sportinhaltliche Dringlichkeit von 6 auf 5 gesetzt

– Trimm-Dich-Pfade
→ Trimm-Dich-Pfade nicht getrennt, sondern als Ganzes zu betrachten
→ die sportinhaltliche Dringlichkeit bleibt bei bei dem Wert 5

2. Inhalt der Entscheidungsmatrix

Inhaltlichlich gibt es keine weiteren Ergänzungen oder Korrekturen

3. Abstimmung der Varianten: 

Sportanlage „Am Jenzig“:
– Variante A Sanierung/ Umbau Bestand, Neubau Funktionsgebäude, neuer 

Kunstrasenplatz sowie Erneuerung Laufban / Weitsprunganlage findet 
mehrheitlich Zustimmung

Sportanlage Maua
– Variante A,B und C finden in der AG keine Zustimmung

gez.: Brendel



– Variante D: feste Summe in Haushaltsplan → 200.000€ → abhängig von 
einem vorgelegten Entwicklungskonzept → Zukunftsworkshop

– wird mehrheitlich zugestimmt 

Die Sportanlage Lobeda Ost und die Bootshäuser und die Trimm-Dich-Pfade 
bleiben im Wirtschaftsplan enthalten. Die Trimm-Dich-Pfade sind nicht Bestandteil 
des Wirtschaftsplanes KIJ. 

4. Einordnung der Vorhaben im Wirtschaftsplan: 

Das Vorhaben der Sportanlage Maua wird im Wirtschaftsplan um ein Jahr von 
2018/19 auf 2017/18 nach vorn gezogen. Die AG SEP stimmt diesem mehrheitlich 
zu. 

TOP 7 Aufstellung und Priorisierung des Maßnahmenkataloges

Zusammenfassend werden durch die AG SEP folgende Festlegungen getroffen:

1. Das Modell der "Entscheidungsmatrix Sportstätten" mit den von der Verwaltung 
vorgeschlagenen Kriterien und zugehörigen Gewichtungen wird mehrheitlich 
bestätigt.

2. In der Betrachtung des Sportanlagentyps "TrimmDichPfad" erfolgt keine 
Unterteilung in die Standorte "Paradiespark" und "Auf dem Landgrafen". Die 
Zustimmung erfolgt mehrheitlich. 

3. Der Sportanlagentyp "TrimmDichPfad" erhält im Kriterium "sportinhaltliche 
Dringlichkeit" die Einstufung "Note 5". Die Zustimmung erfolgt mehrheitlich. 

4. Die vorgelegte Benotung der Sportstätten 1 - 9 wird nach erfolgter Änderung 
(Maua, TH Jenaplanschule) mehrheitlich bestätigt. 

5. Datenblatt SpA am Jenzig: Der Verwaltungsvorschlag Variante A wird mehrheitlich 
bestätigt. 

6. Datenblatt SpA Maua: Der Verwaltungsvorschlag neu Variante D wird mehrheitlich 
bestätigt. Diese sieht vor eine Investition von 200T € an investiven Kosten für die 
Sportanlage Maua zu fixieren, in den Investplan von KIJ für die Jahre 2017/2018 
einzugliedern und zeitnah ein tragfähiges Nutzungskonzept mit allen beteiligten 
Partnern zu erarbeiten. 

7. Die Eingliederung der aufgestellten und priorisierten Maßnahmen in den 
Wirtschaftsplan KIJ hat nach dem vorgelegten Verwaltungsvorschlag in Abhängigkeit  
von der Priorisierung aller investiven Anforderungen pro Jahr an den Wirtschaftsplan 
von KIJ zu erfolgen. Die Zustimmung erfolgt mehrheitlich. 

Die Teilnehmer der AG werden gebeten, ihre Korrekturwünsche bis einschließlich 
15.06.2015  an steve.bathelt@jena.de zu senden.

gez.: Brendel
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